

Au Maroc le deuxième séminaire COPEAM-BEI pour les journalistes sur les changements climatiques

S'est conclu le 14 novembre à Marrakech, dans le cadre de la COP22, le deuxième séminaire de formation - organisé par la COPEAM (Conférence Permanente de l'Audiovisuel Méditerranéen), en collaboration avec la Banque européenne d'investissement (BEI) et la Commission européenne et adressé aux radios et aux télévisions publiques des pays méditerranéens - sur le thème « Informer et sensibiliser aux défis climatiques et au développement durable ».

Les travaux se sont déroulés à Ouarzazate, lieu accueillant du plus grand centre de production d'énergie solaire du monde, où les journalistes en provenance d'Albanie, Egypte, Roumanie, Tunisie et Turquie, ainsi que des deux chaînes publiques marocaines SNRT et 2M, ont approfondi avec des experts du secteur les thèmes liés à la 22ème édition de la conférence mondiale sur le climat.

En particulier, cette formation avait pour objectif de fournir les outils nécessaires pour faciliter l'accès du grand public à l'information concernant les décisions, les processus et les politiques partagées par les États participants sur les changements climatiques et le développement durable, pour la préservation de la planète.

Les contenus du séminaire ont été enrichis par un focus sur l'action et l'engagement de la BEI et de l'Union européenne dans ce cadre et par une visite au complexe solaire NOOR, une excellence dans le domaine des énergies alternatives au niveau global.

Le Secrétaire Général de la COPEAM, Claudio Cappon, a déclaré: « cet atelier permettra aux journalistes des deux rives de la Méditerranée d'acquérir une conscience commune par rapport aux défis liés au changement climatique et de familiariser avec les initiatives les plus récentes en matière d'énergies renouvelables ».

